

Medikamentenabgabe in der Kita

Liebe Eltern

Immer wieder kommt es vor, dass Eltern darauf angewiesen sind, die Medikamente der Kinder in die Kita mitzubringen und dass diese von uns verabreicht werden. Für uns ist dieser Wunsch nachvollziehbar und verständlich. Jedoch ist dies für die Kitamitarbeitenden eine nicht zu unterschätzende Aufgabe und Verantwortung. Grundsätzlich ist es zulässig, dass die Eltern die Kita mit der Abgabe der Medikamente beauftragen, sofern diese unseren Grundsätzen entsprechen.

Kranke Kinder sind zuhause bei den Eltern oder anderen Bezugspersonen am besten aufgehoben, da sie sich in Ruhe erholen können und der Genesungsprozess gewährleistet ist. Im Einzelfall kann es notwendig sein, dass dem Kind in der Kita ein Arzneimittel verabreicht werden muss.

Kita-Grundsätze bei Medikamenten:

- Bei chronischen Erkrankungen wie Asthma, Allergien oder dem Risiko von Krampfanfällen müssen Medikamente vorhanden sein.
- Kinder, bei denen eine Antibiotika-Therapie den erwünschten Erfolg erzielt hatte, somit nicht mehr ansteckend sind und die Medikation zur Prophylaxe jedoch noch einige Tage weitergeführt werden muss.
- Kinder mit Krankheitsbildern, die eine Verabreichung von Medikamenten in akuten Notfallsituationen notwendig macht. Wobei das Kind in der Lage sein muss, den Kita-Alltag selbständig zu meistern, kein Fieber vorhanden ist und das allgemeine Wohlbefinden besteht.
- Wir verabreichen keine fiebersenkenden Medikamente, um das Wohlbefinden des Kindes zu steigern. Bei Fieber wird das Kind zuhause betreut.

Falls euer Kind während des Aufenthaltes in der Kita Medikamente einnehmen muss, ist das Personal dazu angewiesen, Medikamente nur mit ausgefülltem und unterzeichnetem Formular „Medikamentenverabreichung“ entgegen zu nehmen. Das Formular ist auf der Homepage sowie in der Kita bei der Flyer-Wand vorhanden und soll bei der Übergabe vom Kind direkt abgegeben oder per E-Mail auf die Gruppe gesendet werden.

- Bitte alle Medikamente in der Originalverpackung bringen und bei Verschreibungspflichtigen Medikamenten wird der aufgeklebte Hinweis zur Medikamenteneinnahme benötigt.

Bei Fragen stehen wir euch gerne zur Verfügung.

Kita Schatzchishta-Team